
Ratsherr Meyer begrüßt die detaillierte Vorlage und möchte wissen, wie sich durch das Projekt der 
„Verschattung der Gesamtschule“ die Energiesparmaßnahme herleiten lässt. 
 
Bezugnehmend auf die Frage erklärt Herr Gethke, dass die Lammellenfunktion einerseits der Verschattung 
dient, im oberen Teil aber lichtdurchlässig ist, so kann genügend Tageslicht einfallen und trotzdem 
weitgehend auf eine aktive Kühlung verzichtet werden. 
 
Der Vorsitzende gibt den Beschlussvorschlag zur Abstimmung. 
 
Der Klimaschutzbeauftragte verlässt um 18:37 Uhr die Sitzung 
 
 


